

Cabalgando con Fidel, la canción homenaje



La Habana, 29 nov (RHC) Con esa sensibilidad que emana de su trova amorosa y comprometida, Raúl Torres compuso una hermosa canción de homenaje a Fidel, que fue estrenada este lunes 28 de noviembre.

Cabalgando con Fidel se integra al rosario de canciones inspiradas en el legendario guerrillero de la Sierra Maestra y conductor de la Revolución Cubana, aunque esta tiene la muy peculiar característica de ser la primera después de la muerte del líder.

Tiene, por consecuencia, los trazos tristes del eco luctuoso; si bien no se trata en puridad de un réquiem y ni siquiera portan sus imágenes la tónica elegíaca. Se trata, más bien, de un poema conversacional al padre de los cubanos, cuyas letras desgranar amor, fidelidad, consecuencia para con su legado.

Grabada en los Estudios Abdala, la canción cuenta con las voces de Raulito, Eduardo Sosa, Luna Manzanares y Annie Garcés; arreglos de Pancho Amat, la trompeta de Yasek Manzano, y el acompañamiento de la Orquesta Sinfónica Nacional.



Radio Habana Cuba